

ふじみだより



令和元年12月号

今年も残すところあとわずか。お変わりありませんか?本格的に寒い時期になりましたので、ご体調を崩されないようお気を付けください。さて、富士見台特別養護老人ホームでは、11月17日に今年度2回目の家族懇談会を開催いたしました。今回は「看取りを振り返り家族としてできること」をテーマに、以前施設をご利用されていたお客様家族の4組の方に看取り体験から感じしたことなどについてお話をいただきました。お話しいただいた内容にはそれぞれ素敵なお話や思いがあり、現在入所されているお客様家族だけではなく、我々施設職員も改めてご家族様の思いや看取りケアのあり方について考えることができました。その後のグループディスカッションでも話は盛り上がり、有意義な懇談会になりました!!

ご参加下さった皆様とお話し下さったご家族様へ改めて御礼もう上げます。ありがとうございました!!



下記行事にはご家族も、是非ご参加ください。

美容	3日(火)	9時~	理美容室
フラー・レゾ メト	4日(水)	14時~	3階
フットケア	9日(月)	14時~	3階
ハーモニカ演奏会	10日(火)	14時~	3階
防災訓練	11日(水)	16時~	各階
書道	12日(木)	10時~	3階
ドッグセラピー	12日(木)	14時~	各階
ホーム喫茶	15日(日)	14時~	3階
理容	23日(月)	9時~	理美容室
抹茶クラブ	26日(木)	14時~	3階

～ご家族様・関係者の方へおねがい～

今年も「インフルエンザ」が流行する季節を迎えました。入所されているお客様および施設職員は、順次予防接種を行うとともに日々、感染予防に努めています。ご面会にいらっしゃるご家族様や関係者の方につきましても、感染症予防の観点から、マスクの着用・手洗い・うがいのご協力ををお願いいたします。



今月のリレーエッセイは「舟生 千春」さんです。



こんにちは。舟生千春です。「ふにゅう」と読みます。以前は富樫。「とがし」でした。どちらも読みづらいですが、お顔を覚えて下されば良いのです。今年で10年目になります。今回は私のお話をさせて頂きますね。趣味は温泉旅行、お花を生ける事が大好きです。「毎日を大切に生きる」を目標に仕事をしています。3年前に結婚しましたが、式はしていません。新婚旅行で北海道へ行き、ドレスを着て、プロのカメラマンに教会や野外、夜景をバックに撮ってもらいました。そのどれもが素敵で人生の宝物になっています。恥ずかしいですが、少しお見せしちゃいますね♪今は大泉学園駅の近くに住んでいます。通勤は50ccのスクーターで通っています。最近はエンジンがかからなくなったり、途中で止まったりしていたので、旦那様が「毎日通っていて、それじゃ一心配だから、買ってやるよ」と気前よく言ったので「ありがとう♡」としっかり聞き逃さず、買って貰ったのです。新車なら、黄色にしようかと思いましたが、こんなポッチャリした私ではとても目立つので、水色とグレーの落ちついた色の「YAMAHA ビーノ」を選びました。お客様にはいつも「気を付けて帰ってね」と言われ、手を振る私でした。

次のバドンは「喜田 由美子」さんにパスします！